

# Tagesausflug der Heimatvereinigung führte an die Bergstraße

(du). Der diesjährige Tagesausflug des Ortsvereins Watzenborn-Steinberg der Heimatvereinigung Schiffenberg führte an die Bergstraße, wo sich im Dreiländereck die Bundesländer Hessen, Baden Württemberg und Rheinland Pfalz ganz nahe sind. Die Pfalz ist eine der äußersten Grenzregionen des Römischen Reiches und war über Jahrhunderte hinweg fest in römischer Hand. Zunächst besuchte die Gruppe die Rheinland Pfälzische Stadt Speyer mit dem fast tausendjährigen Kaiserdom. Im Rahmen einer Führung wurde die beeindruckende Architektur dieses Unesco-Welterbes mit seiner Geschichte ausführlich erläutert. Der Abstieg zu den Kaisergräbern in der Domkrypta, die als eine der schönsten und größten Unterkirchen der Welt und erhabenste Bau auf deutscher Erde bezeichnet wird, ließ die Atmosphäre dieses außergewöhnlichen Raumes erfassen und lud ein zum Innehalten. Hier ist auch Kaiser Heinrich der IV. begraben, unter dessen Regentschaft der Dom seine heutige Gestalt erhielt. Heinrich IV. war ein Vetter von Gräfin Clementia von Gleiberg, Stifterin der Schiffenberg-Basilika.

Nach dem traditionellen Picknick unter freiem Himmel führte der Weg ins Baden Württembergische Weinheim mit seiner malerischen Altstadt und den sogenannten »Grünen Meilen«. Hier konnte man in einem der idyllischen Straßencafés ausruhen oder eintauchen in die tüppige Blütenpracht des Schau- und Sichtungsgartens Hermannshof, welcher von der Stadt Weinheim und der Industriellenfamilie Freudenberg



Die Teilnehmer der Tagesfahrt zu Gast in Speyer.

(Foto: pm)

unterhalten wird. Ein Spaziergang durch den weitläufigen, im Stil eines englischen Gartens angelegten Schlosspark mit seinem Heilpflanzengarten bot Ruhe und Entspannung.

Beim geselligen Abschluss im historischen Wirtshaus »Goldener Apfel« in Mörfelden-Walldorf fühlten sich die die Heimatfreunde wie in einem Heimatmuseum und kehrten mit zahlreichen neuen Eindrücken nach

Pohlheim zurück. Vorsitzender Erhardt dankte allen Beteiligten und gab einen Ausblick auf die nun anstehenden Veranstaltungen des Ortsvereins, nämlich das 25. Traditionelle Backhausfest am 25. Juni und der musikalische Frühschoppen auf dem Schiffenberg am 3. Juli um 11.30 Uhr, bei welchem neben unserer Volkstanz- und Trachtengruppe auch die Volkstanzgruppe Leihgestern und die Fernwald Musikanten mitwirken.